

►ENTREGA DE PREMIOS



Foto de familia de los reconocidos con los premios La Sonrisa del Quijote, durante la gala celebrada en Alcázar por los empresarios. / LT

## Mesa: «En el segundo semestre de 2010 la situación volverá a su cauce»

El presidente de CEOE-Cepyme de Ciudad Real cree que aunque se salga de la crisis dentro de unos meses, se tardará «en volver a la senda de crecimientos de los últimos años»

• La Asociación de Comercio y Servicios de Alcázar entregó sus premios La Sonrisa del Quijote. Entre los galardonados, el lehenakari Patxi López y la asociación de amas de casa.

LT / ALCÁZAR DE SAN JUAN

El Teatro Auditorio acogió la noche del pasado martes la quinta entrega de los premios La Sonrisa de Don Quijote, organizados por la Asociación de Comercio y Servicios de Alcázar de San Juan. Su presidente, Víctor García Chocano, dio la bienvenida y la enhorabuena a los premiados, y destacó que en tiempos difíciles es «grato premiar el esfuerzo de comercios, pymes, asociaciones y organismos que luchan diariamente para desarrollar la sociedad local, regional y nacional». Asimismo, mostró su satisfacción por las nuevas instalaciones que tiene la asociación y que ofrecerán un mejor y mayor servicio a los empresarios.

Tras la entrega de los reconocimientos al comercio alcazareño, se otorgaron los premios institucionales a la Asociación de Amas de Casa, la empresa Shitecma y a Patxi López, por parte del alcalde, José Fernando Sánchez Bódalo, el presidente de CEOE-Cepyme de Ciudad Real, Arturo Mesa, y el presidente de la asociación alcazareña, Víctor García Chocano, respectivamente, según informaron desde el colectivo de empresarios. La imposible asistencia del lehenakari, Patxi López, hizo que recogiera su premio la consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Paula Fernández.



Arturo Mesa, durante su intervención en la entrega de premios. / LT

Esta agradeció, en palabras de máximo mandatario vasco, este reconocimiento y abogó porque «la unidad y el objetivo del consenso sean las premisas que regulen toda actividad política y social en el País Vasco y, por supuesto, en Castilla-La Mancha», agregó la consejera. En este sentido, añadió, que «la paz social existente en la región gracias al acuerdo del Pacto por Castilla-La Mancha entre el Gobierno regional, los empresarios y el resto de agentes sociales es referencia en muchos capítulos».

Durante su intervención, Mesa manifestó que es cierto que en la Comunidad hay una gran relación entre las tres partes y «por ello se llega a acuerdos y consensos». «Por ello, pediría al Gobierno central que también se muestre dialogante y se retome el diálogo social roto hace unos meses», añadió. «Es necesario que se tomen las medidas oportunas y que no sea demonizada la imagen del empresario, como en la última manifestación de los sindicatos el pasado

sábado en Madrid», aseguró Mesa.

«Los empresarios son los verdaderos generadores de riqueza y empleo, y aunque a la situación aún no se le ve el final del túnel, espero y estoy seguro que a partir del segundo semestre de 2010 la situación volverá a su cauce, aunque tardaremos, eso sí, en volver a la senda de crecimientos de los últimos años», añadió.

Por otro lado, destacó la labor de la junta directiva y del presidente de la asociación y subrayó la importancia de tener una nueva sede que seguro será muy bien aprovechada por el empresariado de la zona.

Por último, el alcalde de Alcázar resumió el bagaje de los premiados y mencionó que la sociedad civil de la localidad es un ejemplo, «de ahí que no sólo una organización empresarial premie a empresarios sino también a diferentes instituciones». También reseñó las inversiones que se realizarán en Alcázar y que, «dentro de la mala situación económica

en general, esta población registra unos datos menos dañinos en cuanto a inversión o paro».

**PREMIADOS.** Durante el acto, la Asociación de Comercio y Servicios de Alcázar de San Juan entregó el premio institucional al lehenakari Patxi López Álvarez. Además, el premio al ciudadano ejemplar fue para Francisco Ángel Paniagua Vela, un alcazareño que colabora desde 1995 con la Asociación Española de Esclerosis Múltiple de Ciudad Real.

En el caso del deporte, el reconocimiento fue para el Club Maratón Altomira, que data de 1996 y cuenta en la actualidad con 75 socios. Llevan 13 años organizando la media maratón de Alcázar Memorial Mariano Rivas Rojano. El premio empresarial de este año recayó en Shitecma S. L., una empresa familiar alcazareña fundada en 1988 y especializada en la fabricación de ventanas y cerramientos de exterior en madera normalizados; y en el caso del Comercio fue para Calzados Quiles, una alpargataría centenaria alcazareña. Además de estos reconocimientos también se entregó el premio a la solidaridad a la junta local de la Asociación Española contra el Cáncer en Alcázar.

Por último, el premio especial de los empresarios alcazareños fue para la Asociación de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios Calatrava, que lleva 25 años trabajando por la igualdad y el reconocimiento de las amas de casa. Actualmente cuenta con 400 socias y entre sus actividades destacan el club de lectura o el certamen de poesía a nivel nacional. Finalmente, el premio empresarial especial fue para Florentino Pérez, propietario del Grupo ACS.

►MUNICIPAL

## El Consistorio colaborará en las fiestas vecinales para mejorar la seguridad

LA TRIBUNA / ALCÁZAR

El Ayuntamiento de Alcázar de San Juan, a través de la concejala de Régimen Interior, mantuvo el primer contacto para ofrecer a las asociaciones de vecinos y hermandades de la localidad, colaboración para garantizar que las fiestas que estas entidades organizan a lo largo del año sean más seguras. El pasado miércoles tuvo lugar el primer encuentro donde la concejala de Régimen Interior, Ana Belén Tejado, explicó el plan de actuación previsto por el equipo de Gobierno. La propuesta consiste en proporcionar los medios técnicos y humanos necesarios para regular y comprobar las condiciones técnicas de las atracciones que se instalan con motivo de estas fiestas, según informaron desde el Consistorio.

El Ayuntamiento concederá la autorización a los empresarios relacionados con las atracciones siempre y cuando cumplan los requisitos que garanticen la seguridad de los usuarios, en su mayoría niños de la localidad. El plan incluye la aportación económica por parte del Ayuntamiento en compensación a la recaudación que con motivo de la instalación de las atracciones obtenían los colectivos.

Todos los representantes de las asociaciones presentes en la reunión (Porvenir, Santa María, Parque Cervantes, Arenal, Santo y Hermandad de San Isidro) recibieron con agrado la colaboración del Ayuntamiento. Los asistentes manifestaron inicialmente su conformidad y acordaron un segundo encuentro para finales de enero con el fin de iniciar los trámites.

►SANIDAD

## La Mancha Centro celebrará el lunes una fiesta infantil

LT / ALCÁZAR

Como cada año en estas fechas, el área sanitaria La Mancha Centro de Alcázar convoca su tradicional concurso infantil de felicitaciones de Navidad y los más pequeños volverán a ser los protagonistas el lunes, a partir de las 17.00 horas, en la fiesta infantil de Navidad para los hijos de los trabajadores y los niños ingresados. Este año, la fiesta contará con la presencia de los jugadores del equipo de baloncesto Fundación Adepal.